

## EXPERIMENTATION LONGS SOINS PALLIATIFS

HOPITAL SAINT VINCENT DE PAUL

*Un lieu de vie innovant  
pour des patients  
présentant une  
évolution longue de leur  
maladie“*



Le service de soins palliatifs de l'hôpital Saint Vincent de Paul porte un projet de création d'un lieu de vie innovant pour des patients présentant une évolution longue de leur maladie, des souffrances et symptômes nécessitant des soins palliatifs complexes, et dont les proches sont épuisés, ou qui sont isolés familialement, ou en précarité sociale.

Les services hospitaliers de soins palliatifs et de soins de suites ne peuvent répondre sur le long terme à des besoins inappropriés à leurs missions d'hospitalisation.

Une structure innovante de soins palliatifs de longue durée offrirait une réponse à un besoin objectivé par les acteurs des soins palliatifs de plus en plus confrontés à cette problématique du « long mourir ».

Organisée comme un lieu de vie et non comme une structure hospitalière, cette maison sera avant tout un lieu de résidence où la solidarité et le prendre soin de l'autre sont au cœur du projet.

Le service des soins palliatifs de l'hôpital Saint Vincent de Paul expérimente pendant deux ans, sur trois lits dédiés, un lieu de vie innovant pour des patients présentant une évolution longue de leur maladie.

Merci à nos généreux donateurs

**FONDATION LE LIEN**